Con la 4T, crecimiento para todos y no sólo unos cuantos, dice Sheinbaum

"Es importante que la próxima presidenta tenga avión", bromea en Día de los Inocentes

LUIS A. BOFFIL GÓMEZ

CORRESPONSAL KANASÍN, YUC.

La precandidata única de la coalición Sigamos Haciendo Historia a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, aseguró que "un crecimiento para todos y no para unos cuantos es posible con los principios de la Cuarta Transformación", tras sostener un encuentro con miles de militantes y simpatizantes en Kanasín.

La precandidata de Morena, PT y Verde Ecologista manifestó que en Yucatán hay un desarrollo desigual que sólo beneficia a unos cuantos, por lo que es necesario abrir paso a la 4T para que la prosperidad sea compartida con los que menos tienen.

"Somos humanistas, nosotros no queremos desarrollo sólo para unos cuantos, para nosotros no hay prosperidad si la prosperidad no se comparte y eso es importante en Yucatán, donde ha habido un crecimiento tan desigual; sí hay progreso, pero no sólo lo queremos para unos, queremos distribuir la riqueza, queremos que los que menos tienen tengan la posibilidad de tener una vida digna", destacó.

También desmintió la campaña de desprestigio en Yucatán contra la 4T en materia de seguridad, pues recordó que cuando fue jefa de Gobierno en la Ciudad de México logró reducir a la mitad la incidencia delictiva, en contraste con Guanajuato, gobernado por el PAN y considerado el estado más inseguro del país.

"Que no les digan, que no les cuenten, porque ya vi por ahí una propaganda que dice: 'Si llega Morena, va a llegar la inseguridad a Yucatán', puro cuento. El estado más inseguro del país es Guanajuato y lo gobierna el PAN, así que es falso; cuando fui jefa de Gobierno disminuí a la mitad la inseguridad", afirmó.

Sheinbaum visitó Puerto Progreso, donde urgió a sus simpatizantes a mantenerse unidos ante las presiones y noticias falsas de que no seguiremos apoyando a millones de personas con programas sociales.

Temprano, en Mérida, expresó que en 2024, "con el apoyo del pueblo y de las fuerzas de seguridad, se redoblará la vigilancia en el país".

Asimismo, Sheinbaum anunció ayer en un video publicado en sus redes sociales que, tras viajar por el país, ha "pensado que es importante que la próxima presidenta tenga un avión, de esos que no tenía ni Obama". Luego, con una sonrisa, aclaró: "¡Ah!, inocentes palomitas, se dejaron engañar".





oLaJornada

276 cm²

Página: 7 \$59,943.72

2/2



▲ En Yucatán, la precandidata se tomó la foto con el aspirante morenista a la gubernatura y sus simpatizantes. Foto Luis A. Boffil





:: La precandidata habló ante militantes en Yucatán

Sheinbaum afirma que no hay prosperidad si no se comparte

n crecimiento para todos y no para unos cuantos es posible con los principios de la Cuarta Transformación, afirmó la precandidata única de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, tras sostener un encuentro con militantes y simpatizantes en Kanasín, Yucatán.

Durante su discurso, la precandidata de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) señaló que en Yucatán hay un desarrollo desigual que solo beneficia a unos cuantos, por lo que es necesario abrir paso a la 4T para que la prosperidad sea compartida con los que menos tienen

"Somos humanistas, nosotros no queremos desarrollo solo para algunos cuantos, para nosotros no hay prosperidad si la prosperidad no se comparte y eso es importante en Yucatán, donde ha habido un crecimiento tan desigual, sí hay progreso, pero no solo lo queremos para unos, queremos distribuir la riqueza, queremos que los que menos tienen tengan la posibilidad de tener una vida digna", aseveró.

Asimismo, destacó los logros en esta primera etapa de la transformación de la mano del presidente Andrés Manuel López Obrador, entre los que sobresale la inauguración del Tren Maya para traer desarrollo al sureste mexicano y el rescate de empresas que fueron privatizadas por gobiernos neoliberales como fue Mexicana de Aviación.

Por su parte, el precandidato a la gubernatura de Yucatán, Joaquín "Huacho" Díaz Mena, aclaró que el enemigo a vencer es la desigualdad que hay en el estado.



En el encuentro, Sheinbaum aprovechó para desmentir la campaña de desprestigio en Yucatán contra la 4T en materia de seguridad.

